

**Communiqué de presse****Forum Handicap Valais-Wallis attend des excuses  
du Conseiller d'Etat Freysinger****Sierre, le 03.12.2016**

Comme chaque année, l'Assemblée générale de FORUM HANDICAP VALAIS-WALLIS (FH-VS) a eu lieu le 3 décembre, date de la journée internationale des personnes handicapées. Cette année, l'assemblée générale s'est tenue au Techno-Pôle à Sierre.

L'association est présidée par Madame Maud Theler qui a dressé, lors de cette assemblée, le bilan de l'année écoulée. En 2016, FH-VS s'est notamment engagé dans les discussions budgétaires du Grand Conseil afin de prévenir des coupes dans les prestations du domaine social. FH-VS a suivi divers dossiers de politique sociale tels que le projet de 7<sup>ème</sup> révision de l'AI. Comme chaque année, FH-VS a aussi mené plusieurs actions visant à favoriser, pour tous les types de handicap, l'accessibilité aux transports publics régionaux et à l'environnement bâti et urbain.

Six nouvelles associations ont rejoint FH-VS. A l'instigation de Monsieur Thomas Burgener, Vice-président de FH-VS, plusieurs associations ont été approchées dans le Haut-Valais afin d'étendre FH-VS sur l'ensemble du canton. Ainsi, les associations Procap Oberwallis, Insieme Oberwallis et Behindertensport Oberwallis ont notamment rejoint FH-VS. Le directeur de Procap Oberwallis, Monsieur Christophe Müller, a également été élu au Comité de FH-VS.

Par ailleurs, l'assemblée s'est dite choquée par les récents événements en lien avec l'engagement de Monsieur Piero San Giorgio au sein d'un groupe de travail cantonal du Département de la formation et de la sécurité. FH-VS condamne les propos inacceptables de M. San Giorgio à l'endroit des personnes en situation de handicap. FH-VS attend du Conseiller d'Etat Oskar Freysinger qu'il présente ses excuses pour ces attaques proférées par un membre de son groupe de travail et qui portent atteinte à la dignité des personnes handicapées.

*L'association Forum Handicap Valais-Wallis est l'association faîtière des organisations valaisannes de personnes en situation de handicap. Elle œuvre en faveur d'une société inclusive et s'engage pour la suppression des obstacles qui empêchent encore trop souvent les personnes en situation de handicap de participer pleinement à la vie en société. Interlocutrice des services politiques et administratifs, l'association travaille également en coordination avec la commission cantonale du handicap. FH-VS compte 34 associations d'aide et d'entraide actives dans le canton.*

---

Pour toute question, veuillez vous adresser à :

Maud Theler, Présidente FH-VS, 079 566 23 41